

左…印東・右…伊藤組



左…小川・右…嶋田組



横中ソフトテニス 個人戦で大活躍！

10月22日、千葉県総合スポーツセンターを会場に、千葉県中学校ソフトテニス新人大会が開催されました。

今大会の個人戦で横中学校が男女で大活躍。

男子の部で、印東・伊藤組が優勝。女子の部では小川・嶋田組が準優勝という見事な結果でした。

【主な結果】

●男子の部

優勝 印東 尚志（2年）・伊藤 豪志（2年）組

●女子の部

準優勝 小川 友花（2年）・嶋田奈々美（2年）組

社会の規律や

マナーの大切さ学ぶ

～キャリア・スタート・ウィーク～

『働く人びとに学ぼう』をテーマとし11月7日からの1週間、横芝中学校2年生が一堂に近隣市町村約50ヶ所の事業所で、職場体験学習（キャリア・スタート・ウィーク）を行いました。

朝からそれぞれの職場へと向かい、学校ではふれる事の出来ない社会の規律やマナーの大切さを学びました。

『貴重な体験ができた。学んだことを生かしてゆきたい。』『仕事の大変さや楽しさがわかった』など、前向きな感想を聞くことができました。



▲消防署（横芝分署）にて



→滝川さん（左）、頑張って下さい！

スリランカへ出発！ 青年海外協力隊

青年海外協力隊として、スリランカへ派遣されることになった滝川実弥さん（上町）が11月22日、町役場を訪れ伊藤町長に出発の挨拶をしました。

滝川さんは、11月28日に日本を出発し、2年間スリランカで保健師として、現地の健康増進に関わる活動に協力することになります。青年海外協力隊とは、開発途上国の経済開発や福祉の向上を支援することを目的として、国際協力機構（JICA）が実施している事業です。